



Chères amies, chers amis,

Un fort séisme (6,8) a meurtri dans la nuit de Vendredi à Samedi (23H00 – heure locale) les provinces d'Al-Haouz et Taroudant. Marrakech est touché.

Secousses meurtrières. Répliques dévastatrices.

Quel choc, quelle tristesse.

Depuis Samedi matin, des images de désolation s'enchainent sur les chaines d'information nous permettant de prendre conscience de l'ampleur de la catastrophe.

Le désarroi extrême se lit sur les visages. Parfois, rarement, dans les yeux, une lueur d'espoir de retrouver vivant un être aimé.

Face à ce traumatisme collectif, toutes nos pensées vont vers le peuple marocain, les sinistrés et notamment nos ami(e)s marocains.

Evidemment le District 1780 se mobilisera pour apporter en temps voulu une aide ciblée et pertinente.

Aujourd'hui (dimanche), les gouverneurs français se réunissent pour définir les contours d'une aide mutualisée.

Au moment où je vous écris, le roi Mohammed VI n'a pas (encore) déclenché l'aide internationale. Toutes les équipes d'urgence sont prêtes sur le tarmac des différents aéroports.

Je sais, et j'en suis sûr, qu'au moment voulu, notre générosité rotarienne sera au rendez-vous.

*Recréons de l'espoir chez nos amis marocains grace à notre solidarité sans faille.*

Amicalement,

Jean Pierre CHASSAGNOLLE

ROTARY CLUBANNECY RIVE GAUCHE

GOUVERNEUR DISTRICT 1780